

„Da wird ja das Huhn in der Pfanne verrückt“

Zu unserem Artikel „Wie bei Oma' ist nicht mehr bezahlbar“ vom 28. Oktober schreibt Miriam Schorrmann aus Großenkneten:

„Da wird ja tatsächlich das Huhn in der Pfanne verrückt. Das Treffen der Biedermänner auf Gut Altona will mir allen Ernstes Schuldgefühle vermitteln, dass ich doof genug bin, deren Fabrikfleisch zu kaufen. Das ist ja mehr als armselig, was diese Anzugträger vom Stapel lassen.“

Oder können Sie mir erklären, warum Produkte von Wiesenhof weder was mit Wiese noch mit Hof zu tun haben? Oder wer denn für die extrem hohen Kosten für die irreführende Werbung verantwortlich ist? Oder können Sie mir erklären, wie es immer wie-

der zu Lebensmittelskandalen kommt, wenn zum Beispiel skrupellose Futtermittelhersteller Industriefette mit einem 77-fach erhöhten Dioxinanteil panschen? Oder warum ein bekannter Veterinärmediziner mir glaubhaft machen will, dass EHEC aus Nordafrika importiert wurde? Oder kann mir jemand glaubwürdig erklären, weshalb unsere Politiker sich ohnmächtig stellen, statt die Bevölkerung zu schützen?

Das ist ja eine ‚feine Gesellschaft‘, auf deren Mitgliedschaft Herr Hoffrogge und Konsorten auch noch stolz sind. Pfui Teufel, kann ich da nur sagen.“

Leserbriefe geben die Meinung ihrer Verfasser wieder. Kürzungen vorbehalten.